EL DIA

Protesta EU por agresión al personal de su sede diplomática en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de noviembre (DPA).— Según trascendió hoy en Buenos Aires, el embajador de Estados Unidos en Argentina, Raúl Castro, presentó el miércoles último una protesta formal a

la Cancillería de Buénos Aires por una agresión de que fue víctima personal de esa representación diplomática.

El incidente se produjo en las últimas horas dekanartes, cuando una vicecónsul v una secretaria, ambas norteamericanas y de raza negra, en compañía de un empleado de la sección consular, de nacionalidad argentina, practicaban aerobismo en los Bosques de Palermo, en Buenos Aires, en las proximidades de la embajada.

Agrega la versión, difundida por la representación diplomática, que 3 agentes de seguridad de la Fuerza Aérea Argentina que se hallaban fuera de servicio agredieron de palabra a la vicecónsul. Al salir en defensa de la misma, el empleado fue violentamente atacado por los 3 agentes a causa de lo cual debió ser hospitalizado.

Pósteriormente intervino personal de la Policía Federal, que detuvo a los 3 agentes agresores, a lo que, según se supo, la aeronáutica les aplicaría severas sanciones disciplinarias.

En oportunidad de la visita del doctor Castro al palacio San Martín (Ministerio de Exterior), se aseguró que el embajador había sido convocado por el vicecanciller Carlos Cavandoli, ante supuestas declaraciones del diplomático sobre la carestía de vida en el país y otras expresiones vertidas por participantes en una reunión de Castro con sindicalistas norteamericanos y argentinos.

UNCIMASIUND

Mañana comienza en Bogotá la reunión de ejércitos americanos

BOGOTA, 3 de noviembre (AFP). — Con la llegada de los comandantes de los ejércitos de Perú y Argentina, generales Pedro Richter y Roberto Viola, respectivamente, se inició el arribo hoy al país de jefes militares que participarán a partir del lunes aquí de la XIII Conferencia de Ejércitos \Americanos, que versará fundamentalmente en torno a la "subversión" en el continente.

Bolivia y El Salvador debido a la crisis política que viven en estos momentos, estarán ausentes, al igual que Cuba, en virtud de que no pertenece a la Organización de Estados Americanos. Nicaragua anunció hoy que enviará a la reunión un delegado con voz

pero sin voto.

La Conferencia será inaugu rada por el presidente de este país, Julio César Turbay Ayala, y el comandante de las fuerzas armadas colombianas, general Gonzalo Forero, quien en recientes declaraciones reveló que el principal punto de la cita castrense es "la lucha contra el terrorismo comunista en el continente". Otros temas se relacionan con la posible formación de un sistema educativo integral para todos los ejércitos latinoamericanos y el intercambio de experiencias de beneficio común.

La vigilancia en el Club Militar de esta capital, donde tendrán lugar los trabajos de la Conferencia, fue redoblada.

UNCIMASIUNO

SANTIAGO DE CHILE, 3 de noviembre (AP, IPS, EFE y Latin). - La Corte Suprema de Justicia rechazó hoy la petición del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, de dejar en libertad al ciudadano argentino Luciano Iglesias Loureiro, acusado en su país de participar en un secuestro, y confirmó su extradición en un plazo no mayor de 40 días.

El gobierno argentino pidió hace un año la extradición de Iglesias Loureiro, quien se encuentra detenido desde junio último, por su presunta participación en el secuestro del industrial argentino Juan Vizzoli-

Rechazó Chile un pedido de la ONU; expatriará a un argentino

ni, ocurrido en agosto de 1973 en la localidad de Tres Arroyos.

La Corte Suprema había dictaminado a favor de la extradición en primera instancia, pero una petición del Alto Comisionado, que le reconoció a Iglesias Loureiro condición de refugiado político, hizo que se revisara el caso.

El Alto Comisionado había solicitado también que se expulsara del país hacia cualquier

otro que no fuera Argentina, donde Iglesias Loureiro teme por su vida.

Mientras tanto, voceros sindicales anunciaron aquí que unos 12 mil trabajadores de una decena de empresas realizarán el lunes una votación secreta para decidir si se van o no a una huelga legal; la votación, empero, se realizará ante las autoridades de los servicios estatales de Trabajo.

Por otra parte, el embajador

chileno ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Pedro Daza, expresó hoy que la reciente Asamblea General realizada en La Paz tuvo como balance tres aspectos negativos: la politización, la quiebra de la juridicidad y la formación de bloques.

Daza dijo igualmente que el reciente golpe militar en Bolivia, en momentos en que aún no salían del país los delegados que asistieron al cónclave, justifica plenamente la postura chilena en el sentido de que "no tenemos un interlocutor válido y suficientemente serio" para tratar el problema de la mediterraneidad boliviana.